



CP BORGGO

Bagarre en promenade, QUID de l'Autorité ?

BORGGO, le 8 Mars 2023

Le lundi 6 Mars 2023, lors de la mise en place des promenades de l'après midi, une bagarre a éclaté. Parmi les individus qui se sont battus, un seul a été blessé et conduit à l'infirmierie.

Au vu de cet incident, il a été décidé de mettre un terme à la promenade en leur demandant de remonter dans leur unité.

Malgré l'ordre du gradé de détention, la population pénale a refusé.

Finalement, les détenus ont pu bien profiter du soleil et sont remontés à l'heure de fin comme prévu. Même ceux identifiés comme étant les agresseurs !

L'**UFAP UNSa Justice** s'interroge sur l'autorité de notre hiérarchie lors des incidents. L'**UFAP UNSa Justice** trouve SCANDALEUX cette gestion où seuls des CRI , relatant cette bagarre, ont été rédigés.

L'**UFAP UNSa Justice** exige des sanctions disciplinaires à l'encontre de tous les détenus présents dans la cours de promenade ayant refusé d'obtempérer aux injonctions du gradé, leur demandant de remonter dans leur unité.

L'UFAP UNSa Justice, un syndicat de progrès, une présence quotidienne...

Le Secrétaire Local
UFAP UNSa Justice